

5*Laden für die Strafanstalt Lenzburg

Die Strafanstalt Lenzburg ist nebst dem Gefängnis auch ein Gewerbebetrieb mit vielerlei Produkten und Dienstleistungen. Diese werden jetzt in einem neu eröffneten Laden ausserhalb der Mauern angeboten: Qualitativ hochstehende Waren aus Landwirtschaft, Werkstätten und Ateliers, nicht zu vergessen der süffige «Goffersberger». An der Einweihung des 5*Ladens überreichte gestern Direktor Martin L. Pfrunder Regierungsrat Kurt Wernli einen symbolischen Wegweiser.